

Beschlussprotokoll

Gremium: Verbandsgemeinderat Langenlonsheim-Stromberg Sitzung am: 04.05.2022

TOP: 10 (öffentlich)

Betreff: Mitteilungen und Anfragen

- Die nächste Sitzung des Verbandsgemeinderates und die des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz müssen getauscht werden. Daher finden die Sitzung des Verbandsgemeinderates am 05.07.2022 und die des Ausschusses für Umwelt und Klimaschutz am 06.07.2022 statt.
- Der vorgesehene Termin für die Übergabe des neuen Feuerwehrgerätehauses in Daxweiler muss verschoben werden. Die Arbeiten können wegen Materialmangel nicht zeitgemäß beendet werden. Das geplante Feuerwehrfest wird trotzdem stattfinden.
- Vom 06.-10.10.2022 finden zum ersten Mal die Heimattage der Verbandsgemeinde statt.
- Der aktualisierte Verwaltungsgliederungs- und Geschäftsverteilungsplan wird dem Protokoll beigelegt.
- In der Woche vom 8. bis 12.08.2022 sind bei der Kinderferienfreizeit Neupfalz noch Plätze für ukrainische Kinder im Alter von 7-12 Jahren frei. Anmeldungen werden im Sekretariat oder bei Frau Hufnagel entgegengenommen.
- Die Feierlichkeiten 30 Jahre Partnerschaft mit Bad Tennstett finden vom 19. bis 21.09.2022 in Bad Tennstett statt. Der Gegenbesuch findet vom 23.-25.09.2022 statt. Im Anschluss fahren die Bad Tennstetter zu ihrer zweiten Partnerverbandsgemeinde Bernkastel-Kues.
- Anfrage der Fraktion Bündnis90/Die Grünen zur Situation von Flüchtlingen in der Verbandsgemeinde; Bürgermeister Cyfka beantwortet die Fragen. Die Anfrage und die Antworten sind der Niederschrift als Anlage beigelegt.
- Anfrage der CDU-Fraktion zum Jugendrat der Verbandsgemeinde Langenlonsheim-Stromberg; Beigeordneter Dr. Coutandin beantwortet die Fragen. Die Anfrage und die Antworten sind der Niederschrift als Anlage beigelegt.
- Ratsmitglied Kurt Römer erfragt den Baufortschritt an der Turnhalle der Grundschule Guldental; Beigeordneter Claus-Werner Dapper antwortet, dass die beauftragten Firmen seit 4 ½ Monaten auf Material warten. Die letzte Meldung war Baubeginn in dieser Woche. Begonnen wurde noch nicht.
- Kurt Römer fragt weiter nach den durch den Gemeinderat Guldental in der letzten Gemeinderatssitzung beschlossenen Baugebieten in Bezug auf die notwendigen Änderungen im Flächennutzungsplan vor Fristablauf Juni 2022; Bürgermeister Cyfka verweist auf die Vorgaben an die Verwaltung, welche von der Ortsgemeinde kommen müssen.

- Peter Schmitt informiert, dass ein großer Zustellbezirk in Langenlonsheim erneut kein Mitteilungsblatt erhalten hat; Bürgermeister Cyfka verweist auf das bereits geführte Gespräch mit der Verlagsleitung. Man werde die Ausfälle bei der Jahresabrechnung geltend machen. Der Verlag habe selbst eingeräumt, dass es Schwierigkeiten bei der Suche geeigneter Austräger gibt. Die Verwaltung wird eine Veröffentlichung im Mitteilungsblatt schalten, welche auf die Hotline beim Verlag für Beschwerden dieser Art hinweist.